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（６班） １２ 日巻耀太郎 さん 玉名工業高等学校 

「道路の整備について」 

玉名工業高等学校１年、日巻耀太郎です。 

 私は、玉名市の道路の整備について質問します。 

 この質問をしようと思った理由は、私は長洲町から、原動機付自転車で玉名市の高校に通学して

いて、ほとんど毎日玉名市を原動機付自転車で走っています。 

しかし、玉名市の道路のあちこちに穴やくぼみがあり、原動機付自転車で通学している学生にとって、

とても危険で、雨が降った日には水が溜まり、何度も滑って倒れそうになってしまったことがあり、すぐ

に直してほしいと思っているからです。 

 特に私の通学している玉名工業高校付近の道路は状態が悪いと感じています。いつ頃整備され

るのかお聞きするとともに、ぜひ、学校付近の道路を優先的に整備していただき学生が通学しやす

い道路にしていただくようお願いします。以上です。 

●資料（写真） 

 

答弁者：建設部長 

玉名工業高等学校 日巻 耀太郎議員、ご質問の「道路の整備について」お答えします。 

先程の染森議員の答弁と重複いたしますが、玉名市内の道路には、国道、県道、市道、農道、

里道、私道などがあり、その中で玉名市土木課では、おもに市道の整備や維持管理を行っておりま

す。 

玉名市の管理する市道は、全体で１５２８路線あり、総延長は約８４８キロになります。 

市道の整備については、地元からの要望を受け、立会・現地調査を行ったうえで、過去の修繕履

歴や交通量、また通学路など地域特有の利用状況や緊急性などを総合的に判断し、整備計画を

立て、順に整備を進めております。 

また、通常の維持管理については、職員による日常の点検に加え、市道全体のパトロールを外部

に委託し、不具合箇所を発見しだい、その都度修繕を行っております。 

さらに通学路については、警察、教育委員会、道路管理者などで毎年実施する通学路交通安全

プログラムの合同点検で確認し合い、危険箇所の解消に努めているところです。 

玉名工業高校付近の道路では、工業高校東側に隣接する市道について、通学路としての安全

性の確保や離合困難箇所の解消を図るため、令和４年度から道路改良工事を進め、先月の１０月

に工事が完了したところです。 

ご質問の道路につきましても、市道においては、さっそく現地調査や地元区長、関係機関と協議

を行いながら検討を図ると共に、工業高校北側の県道寺田大倉線においては、県に整備要望を行

ってまいります。 

今後も、学生が通学しやすい道路に加え、高齢者や障害者、子供及び子供連れの方に配慮す

るなど、すべての人に安全・安心な市道整備を進め、利用しやすく親しまれる道づくりに努めてまいり

ます。 



玉名市 U・１８まなびの議会 2024.11.17 

日巻耀太郎議員 

2 

 

 

 

【資料】 

 


